



藤田 健一郎

医学部附属病院
経営管理課
医療情報管理掛
平成 15 年度採用

●現在の仕事について

主に京大病院総合医療情報システム（KING4）の保守、サポート、開発企画、運用調整、統計出力に携わっています。KING4 は電子カルテを中核に、医事業務、検査、放射線、薬剤等の部門システムを連携させた大規模なシステムで、病院の診療業務の基幹となっています。診療現場に赴くことが多いので、現場の雰囲気を掴んでシステムの使い易さに反映できるよう心がけています。

●京都大学の魅力

教員のレベルが高いため、一緒に仕事をしたり共通の課題に取り組むことはとても刺激になると同時に「負けていられないな」と思います。また、自由な研究を大切に、そういった研究に携わる人々が大学の将来を創り上げていくという気風がはつきりしているので、共感できる人にとっては伸び伸びと仕事ができる環境だと思います。また、充実した図書館も魅力的です。

●今まで受けた研修・自己啓発等について

これまでに access 研修や医療事務講座を受講しました。その他、業務で必要となるデータベースやネットワーク、Web 技術について自習したりしています。システム/ネットワーク全般が守備範囲なので、身に着けた知識を積極的に生かせる機会も多いです。ただ、一番大事なのは、IT の世界と医療の世界を通訳する能力ですね。

Kenichiro Fujita



武田 恵以子

施設・環境部
施設企画課 整備計画室
整備企画グループ
平成 18 年度採用

●現在の仕事について

京都大学における施設整備等の企画立案が主な業務です。京都大学のキャンパスには、歴史的に貴重なものや最先端設備のあるもの、狭隘化・老朽化などの問題のあるものなど様々な建物があり、その中で優れた教育環境を実現すべく、現場の調査、教職員等との打ち合せ、企画資料作成等を行う日々です。

●京都大学の魅力

歴史が長く、スケールが大きいことが京都大学の魅力だと思います。京都大学では他の大学ではできないことや他の大学に先駆けて取り組むような業務に携われる機会が多くあります。

●京都大学を志望する方へのメッセージ

私自身、就職する前は大学職員に対するイメージというのが、いまひとつつかめないというのが正直なところでした。実際に働いてみて、本当に多種多様な業務があり、それぞれの専門性を活かす場として最適な職場だと感じています。また、今は大学の変革期で若手職員からの積極的な意見や提案などが求められています。

Eiko Takeda



岡田 智恵美

法学研究科
総務掛
昭和 51 年度採用

●現在の仕事について

法学研究科総務掛に10月に配置換えになったばかりです。「総務とは」を一から学び直しています。いろいろな情報の入り口となるため、その情報を「的確に迅速に」処理することを心がけています。まだまだ未熟で周りのスタッフに支えられている毎日です。

●これまでの仕事で一番印象に残っていること

修学院にある国際交流会館で、外国人研究者・留学生のお世話をさせていただいたことが今までの中で一番印象に残っています。アジアの国々を中心にアメリカ・ヨーロッパ・アフリカ等と多種多様な人々が入居して来られました。思うように仕事が進まないときは情けなくなることも多々ありましたが、帰国されるときに、「とても楽しかった！ありがとう」と感謝の言葉を頂いたときは、それまでの苦労も吹き飛び、幸せな気持ちになりました。

●京都大学を志望する方へのメッセージ

一口に大学といっても、多種多様な仕事の集まりです。どのような仕事であっても、一人ではできないものです。長時間一緒に仕事をするスタッフの助けがあってこそ、前向きに楽しく仕事が出来ると思います。京大に来られるときっとそのような職場が見つかると思います。

Chiemi Okada



中野 進治

医学部附属病院
医療サービス課
総務・訟務掛
平成 7 年度採用

●京都大学の魅力

国内の大学でも特に大きな組織なので、研究者をはじめ非常に多くの方々と接することとなります。世界的に活躍する教員とも接しますが、くだけた場で話す機会があるのは他にはない魅力だと思います。

●これまでの仕事で一番印象に残っていること

とある患者サービスを実施した際に、新聞社の方が取材に来られたり、飛行機で行くような遠い医療機関から問い合わせを頂いたりしました。医療上・学術上の成果だけでなく、このような裏方の仕事にも世間の目が向けられているのには驚きました。

●京都大学を志望する方へのメッセージ

前向きに仕事に取り組む若手職員に対しては、必ず誰かがフォローを入れてくれる職場だと思います。安心して来てください。

Shinji Nakano